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A co-design methodology for high-performance
real-time systems

Une méthodologie de co-design pour les
systemes temps-réel a haute performance

Wael Badawy, Ashok Kumar, and Magdy Bayoumi*

This paper presents a co-design methodology for real-time applications that is used to implement the map overlaying operation
for a high-performance real-time handheld geographical information system (GIS). Development of an embedded environment
for attaining the high performance is achieved by implementing a computational core in hardware that is efficiently used by
software. The methodology partitions the hardware/software parts based on evaluation of a cost function. The hardware core is
simulated using VerilogXL and prototyped as VLS| using Synopsys and Cadence, while the software part isimplemented using
C++. The performance studies show that the average response time using the proposed co-design is 70 times faster than that of an
all-software solution. The proposed co-design approach achieves thisimpressive throughput improvement without sacrificing any
flexibility.

Cet article présente une méthodologie de co-design pour les applications temps-réel utilisée dans le contexte de surimposition
de cartes pour un systeme d’ informations géographique (GIS) temps-réel a haute performance. Le développement d’un environ-
nement embarqué a haute performance est effectué vial’implantation d’ une unité centrale matérielle exploitée efficacement par
un module logiciel. La méthodol ogie segmente le systeéme en une partie logicielle et une partie matérielle grace a une fonction de
colit. La partie matérielle est simulée avec VerilogXL et son prototype est congu avec Synopsys et Cadence, tandis que la partie
logicielle est implantée en langage C++. Les études de performance montrent que le temps de réponse moyen de la méthode de
co-design est 70 fois plus rapide qu’ une solution intégralement logicielle. La méthode de co-design proposée offre cet avantage
significatif sans perte de flexibilité.
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